

## Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 01 de diciembre del presente año fui comisionado a trasladarme a la UT de la Sierra para realizar diferentes trabajos de rectoría.

La salida fue a las 05:00 am de la ciudad de Tepic en la camioneta MG-Cayon, con personal administrativo de la UTS, la hora de llegada a las instalaciones del campus fue a las 8:30 am, en donde se realizaron las actividades como: desayuno con estudiantes y personal docente, posterior fue la presentación de nuestra rectora a personal docente y estudiantes del campus y se entregaron credenciales de estudiante, una vez que se realizaron dichas actividades nos trasladamos a la cabecera municipal de Jesús María acompañando a nuestra rectora para crear vínculo con otras dependencias como: CDI, Hospital Mixto Jesús María y Autoridad tradicional, una vez que se realizaron dichas actividades retornamos a la ciudad de Tepic, llegando a las 18:00.

Atentamente



José Gustavo Orozco Bojórquez  
Jefe de Oficina